

Sehari Empat Pentas Drama

MAHASISWA Universitas Negeri Malang (UM) kembali berkarya. Mereka membuat Festival Seni dan Budaya Sastra Indonesia (Fibrasi).

Mahasiswa Jurusan Pendidikan Sastra Indonesia UM menggelar pentas drama pada 23-25 April 2019. Selama tiga hari pentas drama disajikan dengan pagelaran wayang.

Nisfa, mahasiswa UM menuturkan, itu adalah bentuk UAS dari mata kuliah Apresiasi Drama Pendidikan Sastra Indonesia bagi mahasiswa angkatan 2016 dan Seni Pertunjukan angkatan 2017.

"Tidak ada tema tertentu pada naskah dramanya," ungkap Nisfa, Rabu (24/4).

Fibrasi berlangsung di Gedung E6 lantai 2, tepatnya di Laboratorium Drama Fakultas Sastra UM. Terdapat 10 kelompok penampil drama. Sepuluh judul drama itu adalah Murid Polah Guru

Kepradah, Lena Tak Pulang, Sampek Engtay, Nimok Aku Cinta Kamu, Gak Ilok, RT Nol RW Nol, Dukun-dukunan, Grebeg Nagari Sabrang, Mega-mega, dan Petang di Taman.

Setiap hari diisi empat kali penampilan drama, dimulai pukul 13.00-20.30. Setiap penampilan diberi durasi maksimal 1,5 jam hingga persiapan ke penampilan selanjutnya. Setiap selesai satu penampilan, diberikan jeda waktu istirahat sejenak.

Penonton dikondisikan untuk keluar ruangan dengan tertib, sementara panitia menyiapkan properti-properti untuk penampilan selanjutnya. Ketika penonton sudah dipersilakan masuk, penampil sudah standby di

atas panggung.

Dengan membayar Rp 5.000, penonton sudah dapat menyaksikan seluruh penampilan drama per hari dengan bonus teh gelas. Penontonnya mahasiswa dan masyarakat di luar kampus.

Dalam memaksimalkan kesuksesan acara, diperlukan persiapan satu semester. Seluruh mahasiswa terlibat aktif.

"Dosen pengampunya juga berbeda-beda setiap kelas. Jadi, masing-masing punya kriteria penilaian sesuai dosen pengampu. Namun, secara garis besar penilaiannya sama untuk ke-

utuhan kriteria penilaian drama dari naskah hingga penampilan," sambung Sisil, salah satu pemain.



SILVIA ARINA HIDAYATI

Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Universitas Negeri Malang
silvia.arinahidayah@gmail.com

